



Heute in Hochstätt: Kesselfleischessen mit Blasmusik

Beitrag

So richtig gemütlich wird es im Hochstätter Festzelt am heutigen Montag, 11. Juli wenn der Trachtenverein Almarausch zum Kesselfleischessen einlädt. Ab 19 Uhr spielt hierzu die Blaskapelle Übersee auf.

Die weiteren Festzelt-Veranstaltungen im Rahmen des 102. Inngau-Gautrachtenfestes und des 75. Vereinsjubiläums sind am Freitag, 15. Juli das Bier- und Weinfest mit der österreichischen Kapelle "Schnopsidee", am Samstag, 1. Juli das Kabarett "Brettli-Spitzen" mit Jürgen Kirner (Einlass ab 18 Uhr – Karten im Vorverkauf sowie an der Abendkasse) und am Sonntag, 17. Juli das Gaudirndldrahn des Bayerischen Inngau-Trachtenverbandes ab 9 Uhr mit anschließendem Festausklang.

Foto: Hötzelsperger – Zum Kesselfleisch (und anderen Brotzeiten) gibt es auch eine frisch eingeschenkte Flötzing-Maß

Einen [großen Bilderbogen des Festsonntags in Hochstätt finden Sie hier.](#)



Kategorie



1. Gastronomie

Schlagworte

1. Hochstätt
2. Inngau
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Schechen